

El Gran Hermano en la mira de Elvira de la Puente

• Para la congresista aprista el programa atentaría contra la moral y las buenas costumbres

La congresista Elvira de la Puente solicitó al ministro de Transportes y comunicaciones, José Ortiz, un informe sobre las acciones que tomará su despacho

PRECISIÓN

ATV RESPONDE. "Las imágenes que alude la congresista se pasaron a la medianoche. Vamos a responder por conducto regular", dijo Eduardo Cáceres de RRPP.

respecto a las transmisiones del programa *El Gran Hermano*, "que estaría atentando contra la moral y las buenas costumbres, transmitiendo imágenes obscuras en el horario familiar y de protección al menor", dijo.

Asimismo la parlamentaria se dirigió al gerente general de

ATV, Marcelo Cúneo, para solicitarle la remisión de la copia del Código de Ética del canal e informarle con relación a los criterios que se aplican en la programación de horarios de dicha empresa. "Necesitamos poner orden y hacer respetar la ley", manifestó Elvira de la Puente.